

---

---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 519  
15 de septiembre de 2016

## Doctorandos de Odontología presentaron sus proyectos de investigación

En el marco del convenio suscrito entre la Universidad Central del Ecuador y la Universidad de São Paulo de Brasil, los 25 docentes de la Facultad de Odontología que cursan el programa de doctorado presentaron sus proyectos de tesis a los tribunales académicos de la Universidad de Brasil que visitó el Alma Mater.

Durante la presentación del plan de trabajo cada doctorando explicó la metodología y estructura que utilizará para su investigación una vez aprobado el plan. Marcia Martins Marques, profesora titular de la Universidad de São Paulo y parte de la comisión, explicó que los planes presentados fueron experimentos epidemiológicos realizados en Ecuador con excelencia académica entorno a la salud oral. Martins, destacó el alto rendimiento y participación durante el tiempo de trabajo.

Este programa que inició en junio de 2015 con una duración de 44 meses, se desarrolla a través de seminarios, simposios y visitas de intercambio entre doctorandos y tutores. Para el proceso de ejecución del proyecto tendrán la facilidad de utilizar los laboratorios de la Universidad de São Paulo guiados por su tutor.

Dentro del programa se contempla el aprendizaje de los idiomas inglés y portugués con el objetivo de mantener una comunicación que profundice los términos propios del estudio de las ciencias odontológicas. Con la culminación de los estudios de cuarto nivel que atraviesa este grupo de profesores se fortalecerá la planta docente y la investigación enfocada en las necesidades de la sociedad. **J.G**

